

Erdinger-Cup - Ü40-Fußballmeisterschaft Württemberg

Am Samstag, den 7. September wurde auf unserem Sportgelände der Erdinger Ü40 Cup, die Württembergische Ü40 Fußballmeisterschaft für Kleinfeldmannschaften, ausgetragen. Für das Turnier qualifizierten sich 27 Teams aus ganz Württemberg.

Mit dabei war auch der TSV Kuppingen, der am Ende des Turniers den 5. Platz belegte.

Ein großes Rahmenprogramm mit Torwandschießen vom Weißbierglas und Schussgeschwindigkeitsmessung, sowie eine professionelle Moderation der Veranstaltung rundete das Ganze ab.

Grußwort des Schirmherrn der Veranstaltung - Oberbürgermeister Thomas Sprißler:



Liebe Fußball-Freunde,

vom Dreikäsehoch, der über das schwarz-weiße Leder stolpert, bis zum Opa, der als alter Hase alle Tricks kennt, begeistert Fußball die Generationen. Die sportliche Leidenschaft, der Teamgeist und das Engagement unserer Vereine machen den Fußball zu einer wichtigen Stütze unserer Gesellschaft. Die Turniere sind es, die Menschen aus Nah und Fern zusammenbringen, sei es zum Mitfiebern oder zum Mitspielen.

Die Württembergischen Ü40-Meisterschaften sind das Schaulaufen der „Senioren-Kicker“ in Württemberg. Es ist eine Ehre, dass dieses Turnier im Herrenberger Stadtteil Kuppingen stattfindet und ich danke dem TSV Kuppingen herzlich für seinen Einsatz.

Seien Sie mit dabei, wenn das Fußballfieber die Gemüter anheizt, wenn die Teams um die Württembergische Meisterkrone ringen und dabei neben der sportlichen Herausforderung Fairplay und Spaß im Vordergrund stehen. Zum attraktiven Ambiente tragen Torwandschießen und eine Schussgeschwindigkeits-Messanlage bei, für die richtige Stadionstimmung sorgt ein professioneller Moderator.

*Thomas Sprißler
Oberbürgermeister*



präsentieren den

ERDINGER Ü40-Cup 2013



Live auf dem Sportgelände
des TSV Kuppingen
(Martinslehle 1, PLZ 71083)



Samstag, 07.09.2013
ab 12:00 Uhr

Großes Rahmenprogramm mit
Torwandschießen vom Weißbiereglas &
Schussgeschwindigkeitsmessung

**Eintritt
frei!!!**